



**Vom Turm aus und von der Wiese unter dem Alpkönigsblick wohnten Gläubige dem Berggottesdienst am Hauchenberg bei.**

Foto: Matthias Mayer

## **Berggottesdienst am Alpkönigsblick**

**Weitnau/Missen** | mm | Mehrere hundert Bergwanderer erlebten am Pfingstmontag bei bestem Wanderwetter vom „Alpkönigsblick“ am Hauchenberg einen Berggottesdienst mit Sicht von der Zugspitze bis in die Schweizer Alpen.

Organisiert von den Tourismusvereinen aus Missen-Wilhams und Weitnau hielten der katholische Diakon Adalbert Mossal und der evangelische Religionspädagoge Herbert Waibel aus Immenstadt einen ökumenischen Gottesdienst, der vom Rechtiser Dreigesang, der Musikkapelle Hellengerst-Rechtis und Alphörnern musikalisch umrahmt wurde.

Die Bürgermeister Hans-Ulrich von Laer aus Missen-Wilhams und Weitnaus Rathauschef Alexander Streicher – beide seit wenigen Tagen im Amt – begrüßten die vielen Hauchenbergwanderer und begleiteten sie nach dem Gottesdienst zur neu erbauten „Kling’s Hütte, wenige Höhenmeter unterhalb des Aussichtsturms zum gemütlichen Früh-schoppen.